

Schnuppertraining der Roten Raben in der Grundschule

14.11.2024 08:00 von Administrator

Ein besonders schönes Erlebnis für die Kinder der zweiten und dritten Klassen der Grundschule war das Schnuppertraining der Roten Raben.

Jedes Kind durfte mit dem Volleyball ausprobieren und bekam Tipps von den Jugendtrainer der Bundesligamannschaft Rote Raben Vilsbiburg.

Die Jungs und Mädls waren so begeistert, dass sie das Spielen gar nicht mehr aufhören wollten und natürlich in den folgenden Sportstunden wieder Volleyball spielen wollte.

Ein herzliches Dankeschön an die Roten Raben Vilsbiburg für die kindgemäße Erklärung des Volleyballspiels.





window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });

-



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] }));

•



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] });

-



window.respimage && window.respimage({ elements: [document.images[document.images.length - 1]] }));